

Medienmitteilung
Zürich, 3. November 2021

Neuer Geschäftsführer bei der ABZ

Alain Benz wird neuer Geschäftsführer der ABZ. Im Januar 2022 wird er die Nachfolge von Amtsinhaber Hans Rupp antreten.

Der neue Geschäftsführer der ABZ heisst Alain Benz. Er wird die zentrale Stelle bei der grössten Baugenossenschaft der Schweiz per 1. Januar 2022 antreten. Zuvor war er Geschäftsführer der Immobiliendienstleisterin Bonacasa AG und Mitglied der Geschäftsleitung der Bonainvest Holding AG. Der 41-jährige Ökonom bringt viel Erfahrung mit in der Unternehmensentwicklung, der Bewirtschaftung von Immobilien sowie im Wohnen im Alter und in der Digitalisierung. «Für mich ist der genossenschaftliche Ansatz mit seiner Non-Profit-Ausrichtung ein wichtiger Gegenpol zu renditeoptimierten Anlagegesellschaften», so Benz. «Das genossenschaftliche Bauen erfüllt meist höhere Ansprüche an die Nachhaltigkeit und die Qualität fürs Quartier».

Alain Benz tritt die Nachfolge von Amtsinhaber Hans Rupp an, der die Genossenschaft nach acht erfolgreichen Jahren verlässt. Die Geschäftsführung der ABZ wird vom Vorstand besetzt. Präsidentin Nathanea Elte freut sich: «Mit Alain Benz haben wir eine innovative, umsetzungsstarke Führungspersönlichkeit gefunden. Er wird die Organisationsentwicklung unserer Geschäftsstelle weiterführen und die Umsetzung unserer Strategie ABZ 105+ aktiv prägen und vorantreiben. Ich bin überzeugt, dass Alain Benz unsere genossenschaftlichen Werte schnell adaptieren und für die Weiterentwicklung der ABZ umsetzen wird».

Bei der ABZ stehen in den nächsten Jahren unter anderem die Realisierung der Neubauprojekte auf dem Koch- und dem Hardturm-Areal in Zürich an. Zudem sind Ersatzneubauten von Genossenschaftssiedlungen geplant, die am Ende ihrer Nutzungsperiode stehen – etwa in Leimbach und an der Seebahnstrasse im Kreis 4. Alain Benz freut sich besonders auf die herausfordernde Umsetzung der Strategie: «Das Ziel, bis 2030 alle ABZ-Siedlungen CO₂-neutral zu betreiben und die günstigen Mietzinse trotzdem beizubehalten, reizt mich», erklärt er.

Kontakt

Ariel Leuenberger, Leiter Kommunikation, 044 455 57 63, kommunikation@abz.ch

Die Allgemeine Baugenossenschaft Zürich (ABZ)

Günstig, gemeinschaftlich und ökologisch wohnen – dafür steht die ABZ. Als grösste Wohnbaugenossenschaft der Schweiz setzt sie sich dafür ein, dass zeitgemässe Wohnungen bezahlbar bleiben. Die 58 Siedlungen der ABZ machen Quartiere lebendig und lebenswert, heute wie auch in Zukunft. Dazu tragen die über 12'000 Bewohnerinnen und Bewohner bei, indem sie sich gemeinsam für ihr Quartier, ihr Zuhause und die ABZ engagieren.

Mehr auf www.abz.ch